
  
Verbale n.10  Riunione congiunta del Comitato direttivo e del CoStat  
 
Il giorno, 5 del mese di novembre 2019, presso la sede del circolo Terra Battuta via San Domenico 10, alle 
ore 18,30, si è svolta la riunione del Comitato di direzione della Scuola di cultura politica Francesco Cocco, e 
di Co Stat aperta alla partecipazione di tutti gli interessati. 
All’Odg  

1. Aggiornamenti sulla sede 
2. Partecipazione e completamento dei bandi 
3. Iniziativa del 14 novembre con Villone 
4. Varie ed eventuali 

 
Presenti : Il Presidente Fernando Codonesu, la Segretaria organizzativa Gabriella Lanero, il Coordinatore 
scientifico Andrea Pubusa, i soci Mauro La Fauci, Gianfranco Meleddu, Rita Sanna, Franco Scasseddu, Luisa 
Sassu, Gianna Lai, Franco Ventroni 
Presiede Fernando Codonesu, verbalizza Gabriella Lanero 

1) Il Presidente informa che, contrariamente a quanto previsto, l’inizio dei lavori da parte dell’impresa 
è rinviato perché la CSS non ha ancora disponibilità della quota loro spettante. Si attende inoltre il 
contributo promesso dall’ANPI, pari a € 3000.  

2) Informa quindi sulla partecipazione al bando della Fondazione Sardegna. Il Progetto sulla 
riqualificazione urbana di cui è responsabile Mauro Tuzzolino sta per essere ultimato e potrà a 
breve essere presentato.  
Franco Ventroni comunica inoltre di avere concordato, per la settimana successiva, un incontro con 
il Direttore generale Carlo Mannoni per presentare l’attività della scuola e la progettazione. In 
questo modo sarà possibile ottenere la deliberazione per il riconoscimento di un finanziamento dai 
fondi presidenziali.  
Per quanto riguarda invece il bando della Fondazione Intesa San Paolo, Gabriella Lanero informa 
che, poichè la risposta della  Scuola Media di Via Meilogu è stata negativa, il progetto sulla 
dispersione scolastica non sarà presentato.  
Nel dibattito successivo, emerge la proposta di partecipare al Bando con la presentazione di un 
progetto afferente all’Area Culturale che sviluppi le seguenti linee progettuali: attività teatrali e 
musicali che coinvolgono carcerati e disabili; attività artistiche volte alla sensibilizzazione di target 
fragili su temi ad alto contenuto sociale (bullismo, legalità, diversità, ecc.). Si decide quindi di 
contattare Ettore Cannavera della Comunità la Collina e Rita Atzeri della Associazione teatrale il 
Crogiuolo. In base alla loro disponibilità si procederà alla redazione del progetto da presentare 
entro la scadenza del mese di dicembre.  

3) Viene confermata, nella sede e orario previsti, e definita negli aspetti organizzativi l’iniziativa del 14 
novembre sul taglio dei parlamentari. La presentazione sarà di Andrea Pubusa, Coordinatrice al 
tavolo sarà Luisa Sassu, sono previsti gli interventi di Tonino Dessì e di Carlo Dore jr 
Non esssendovi altro da discutere la riunione si chiude alle ore 19,50 

 
 

 
La Segretaria         Il Presidente 
Gabriella Lanero       Fernando Codonesu 

 


